



Elle Belgique

01.10.2010
Page: 46

Circulation: 40376

287721
217

DOCU TOKYO CALLING

Quarante-huit heures à Tokyo en compagnie de Marka et Laurence Bibot? Pour leur premier documentaire, baptisé « Si j'étais... », le couple s'est glissé dans la peau de vrais Japonais.

Quelle mouche vous a piqués?

Laurence Bibot. C'était l'une des villes que j'avais le plus envie de voir. Peut-être celle qui me paraissait la plus exotique. Alors, quand Marka est parti à Tokyo pour y donner un concert, je me suis glissée dans sa valise.

Premières impressions?

LB. C'est aussi magnifique que je l'avais imaginé! Comme quoi, il faut parfois oser rencontrer ses idoles. Après quelques voyages, on a très vite eu envie de partager tous nos coups de cœur. Et on s'est demandé comment on ferait découvrir cette ville aux autres si on était japonais.

On vous retrouve donc en femme au foyer japonaise...

Quel effet ça fait d'être une Tokyoïte en 2010?

LB. Il est clair qu'il y a encore une réelle soumission apparente, mais qui dit qu'elles ne dirigent pas leur foyer d'une main de fer? Bon, moi, j'en ai surtout profité pour faire les boutiques. Je dirais plutôt que la Tokyoïte est une femme dont le mari travaille et qui a du temps devant elle... Une femme au foyer qui n'est jamais à la maison!

Et Marka?

LB. Il joue le rôle d'un guide touristique qui présente la ville et ses monuments célèbres à des groupes de Japonais...

Après Tokyo, vous allez enchaîner les docus sur Bombay, Pékin ou Manille?

LB. C'est exactement ça l'idée! Bon, on va peut-être d'abord voir si celui-ci fonctionne auprès du grand public...

HAROLD NOTTET

■ « Si j'étais... », première diffusion sur Be tv fin octobre.



Monsieur et Madame Marka en Japonie.

16 ELLE BELGIQUE OCTOBRE 10

